



## 富士見ヶ丘でかっこいいもの見つけた！



気持ちいい秋晴れ♪てくてく日和♪  
富士見ヶ丘に来たよ 



昔、駅から富士山が見えたんだって♡  
だから、駅の形が「富士山」みたいなのかな？！  
商店街の街灯にも富士山を見つけたよ ✨



神田川沿いをお散歩すると・・・  
わあ！カラフルな電車がいっぱい   
京王井の頭線の車庫だ！

間近でみる電車、かっこいいなあ～ 



あっ！お魚をみてるお友達、みつけた！  
ほくも一緒にひと休み 

あれれ？！葉っぱのいいにおいがするぞ 



畳屋さんのイグサのにおいだったんだね！  
刃を使っただの作業。職人さんってかっこいいなあ～  
2つもかっこいいもの、探せたよ♪

サポート：てく  てく隊 わいじ  
掲載：2019年10月24日

富士見ヶ丘は、駅を中心に北は24時間営業のスーパー、和菓子店・お米屋など小さな専門店が並ぶ懐かしい雰囲気のお店街が。南には神田川が流れ、坂を上ると学校や公園がある落ち着いた住宅地となっている。



神田川沿いは季節の花が植えられ、川の中にはカモやコイの姿を見かけることもある、散歩にはぴったりなコースだ。京王電鉄の富士見ヶ丘検車区もあり、なみすけはレインボーカラーの車体ラインが入った車両を見ることができた。電車を見る時は、安全で邪魔にならない場所から見学するようにしよう。

「依田畳店」では、お仕事をさせていただいた。最近是和紙を張り合わせた「畳風」のモダンな商品も多いそうだが、昔ながらのイグサの香りがする畳もすてがたいな。